

Peran Anggota Penerangan Kodim 0702/Purbalingga dalam Bidang Publikasi dan Sosialisasi TMMD

Ratna Palupi - PURBALINGGA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 3, 2021 - 11:31



Anggota Pendim mencari berita untuk di publikasikan

PURBALINGGA –Jurnalistik TMMD Reguler ke-110 Tahun Anggaran 2021 sebagai sarana publikasi TMMD kepada masyarakat agar paham dan memahami seluruh kegiatan dalam meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Dalam hal ini peran Penerangan Kodim (Pendim) pada kegiatan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-110 Kodim 0702/Purbalingga yang berada di Dusun Pagersari Desa Tumanggal, Kecamatan Pengadegan, Kabupaten Purbalingga, sangatlah penting dalam menyajikan pemberitaan kepada masyarakat tentang publikasi TMMD.

Kegiatan TMMD Reguler ke-110 Kodim Purbalingga tidak akan sampai ke publik ke masyarakat tanpa adanya pemberitaan. Pendim 0702/Purbalingga salah satunya yang selalu memberikan berita teraktual seputar pelaksanaan kegiatan TMMD baik melalui media online, media cetak, maupun media televisi.

Seperti yang dilakukan oleh Sertu Satria Ferry Sonarya salah satunya dengan keahliannya memainkan kamera,selalu hadir di Desa Tumanggal lokasi TMMD ini. Hal itu dalam rangka untuk meliput segala informasi terkini tentang kegiatan TMMD sebagai penunjang akurasi dalam pemberitaan, (3/3/2021).

“Dalam kegiatan ini kami selalu berkordinasi dengan personel Satgas TMMD yang berada di lokasi untuk memberikan pemberitaan seputar kegiatan TMMD kepada masyarakat. Selain itu memberikan informasi

bahwa selain tugas pokoknya, TNI juga peduli dan menyatu manunggal dengan rakyat dengan kegiatan TMMD Reguler ke-110 ini,” ungkapnya.

Ia menambahkan upaya yang dilakukan TNI melalui media ini, bertujuan untuk mendorong kepedulian dan gotong royong masyarakat umum untuk membangun Desa Tumanggal apalagi beberapa bulan lalu tepatnya di bulan Desember pasca mengalami bencana tanah bergerak sehingga masyarakat bangkit dari keterpurukan.

"Melalui media ini, sebagai upaya TNI untuk mendorong kepedulian dan gotong royong masyarakat Tumanggal untuk membangun desanya, bangkit dari keterpurukan pasca bencana tanah bergerak," tambahnya.

Di tempat yang sama Slamet (27) bagian Kaur Umum dan Tata Usaha Pemerintah Desa Tumanggal yang ikut gotong royong mengatakan, dirinya bersama warga siap membantu anggota Satgas Menyukseskan program TMMD Reguler ke-110 ini selain gotong royong juga ikut upload berita TMMD di website Pemdes Tumanggal.

"Kami bersama warga sangat senang dan siap membantu menyukseskan program TMMD Reguler ke-110 ini sesuai target dan juga terkait publikasi kami ikut upload berita TMMD di website Pemdes Tumanggal," terangnya.

(Ratna Palupi)